







«Wenn es nur zurück vorwärts geht»

Bettagsgottesdienst unterwegs im Dorf

Mit dem Männerchor Gossau-Ottikon

Sonntag, 18. September 2022

Beginn hinter dem ref. Kirchgemeindehaus um 10.00 Uhr

Wenn es nur zurück vorwärts geht...

Wir möchten als Einzelne und als Gemeinschaften gern vorwärts kommen, aber manchmal merken wir, dass dies nicht mehr geht oder nicht mehr sinnvoll ist. Dann braucht es den Mut und die Kraft, ein paar oder auch viele Schritte zurück zu machen.

Der Weg

Wir starten unseren Weg beim reformierten Kirchgemeindehaus und kehren auch wieder dorthin zurück.

Wir sind zwei Mal ca. 10 Minuten auf ebenen, kinderwagengängigen Wegen unterwegs.

Wenn Sie nicht gut zu Fuss sind

An jeder Station hat es ein paar Sitzmöglichkeiten auf den Festbänken, die wir mit uns tragen.

Kinder

Kinderhort bis 4 Jahre im ref. Kirchgemeindehaus. 5-12jährige kein Kinderprogramm, sie dürfen aber mit auf dem Weg sein. Abentüür-Teens ab 12 Jahren im Pöstli.

Möglichkeit zum Mittagessen

Nach dem Gottesdienst besteht beim Kirchgemeindehaus die Möglichkeit zu einem kostenlosen einfachen Zmittag. Es ist keine Anmeldung nötig.

Kollekte

Die Kollekte kommt der Zürcher Stiftung für Gefangenen- und Entlassenenfürsorge zugut. Sie unterstützt StraftäterInnen bei der Vorbereitung und Gestaltung der schwierigen Zeit nach der Entlassung aus dem Gefängnis.

Dazu organisiert sie auch eigene Wohn- und Arbeits-Angebote. Unter dem Label recyclingArt werden z.B. diverse Geschenk-Gegenstände hergestellt. Weitere Informationen finden Sie unter www.zsge.ch.

Mitwirkung

- Johannes Huber, ref. Pfarrer
- Stefan Zulauf, Pastor der Freikirche Chrischona
- Markus Widmer, kath. Pfarreibeauftragter
- und auch dieses Jahr der Männerchor Gossau-Ottikon

Ein Angebot der Ref. Kirchgemeinde, der Freikirche Chrischona und der Kath. Pfarrei Gossau www.refgossau.ch | www.kath-gossau-zh.ch | www.chrischona-gossau.ch